



SOCIOS DE TU HISTORIA



¡A PLANTEARSE NUEVOS RETOS!

Soy Celeste Vargas Hoshi, artista plástica y Nikkei Yonsei (四世, «cuarta generación»). Soy egresada de la Pontificia Universidad Católica del Perú, y laboralmente me estoy especializando en ilustración y animación.

La beca a la que postulé, llamada "Beca al Mérito", organizada por la Asociación Peruano Japonesa (APJ) y el Grupo Kyodai, es una gran oportunidad que se le brinda a los nikkeis peruanos universitarios para conocer Japón a fin de que esta experiencia aporte en su desarrollo personal.

He de confesar que este viaje ha abierto y ampliado mi panorama de lo que significa ser Nikkei. Lo que en un momento fue una historia de nostalgia de mi obaachan, de repente se convierte en una realidad tangible: de aquí vienen mis raíces. La forma de vivir, los valores, el respeto, se encuentran cotidianamente -por ejemplo- entre la gente con la que me cruzo por la calle o en la estación del tren.



The National Art Center

Japón es mucho más grande de lo que pensaba.

La experiencia de lo que ves por internet o en un libro, a la vivencia de apreciar en directo una xilografía original de Hatushika Hokusai (grabado en madera, 木版画 mokuhanga) a menos de 20 cm de distancia marca la diferencia.

Hay un abismo entre la imagen que se me viene a la cabeza al escuchar el nombre de este gran artista del período Edo de "La gran ola de Kanagawa" y el hecho de disfrutar sus obras con mis cinco sentidos, me siento muy afortunada y agradecida de poder vivirlo.

Ganas infinitas de venir a Japón.

Hace algunos años me regalaron un pequeño muñeco Daruma (達磨), y según la tradición japonesa los ojos del Daruma se utilizan como recordatorio y motivación para cumplir metas o grandes tareas, le pintas un ojo formulando tu propósito y una vez alcanzado, como agradecimiento, le pintas el otro. Cuando le pinté el primer ojito con ganas infinitas de venir a Japón no tenía ni idea de cómo hacerlo. Ahora gracias a la APJ y al Grupo Kyodai, por fin se presentó la oportunidad.

Aterrizando mi avión en Perú podré decir arigatou y le pintaré el otro ojito, y entonces... a plantearse nuevos retos!